
実施期間 令和4年1月25日 ～ 令和4年2月1日
回答数 1190 人

※単位は全て、円グラフは人（割合）、棒グラフは人

第11回eモニターアンケート
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「安城プレミアム商品券発行事業における利用実態について」



【主なその他意見】
・初回は知らなかった。お店によくのぼりが立っているのを見るようになったので気になって調べた。
・家族や知人 ・碧信店頭
・いつも利用する店舗に聞いて ・覚えていない
・妻が購入

【離職しなかった理由】
・パートに変更 ・家族の協力があった
・生活するため ・産休、時短勤務を利用
・自営業 ・在宅

670
56.3%

520
43.7%

問1：安城プレミアム商品券の購入

購入した(→問２へ)

購入しなかった(→問11へ)
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問2：どこで安城プレミアム商品券販売を知ったか

安城プレミアム商品券ホームペー

ジ

安城市公式ウェブサイト

広報あんじょう

購入募集チラシ

口コミ

その他
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問3：安城プレミアム商品券購入数

1冊

2冊

3冊

4冊

5冊

6冊



【主なその他意見】
・いつでも良い
・時期はいつでもいいが、受け取り後すぐに使えるようにして欲しい
・いつでもいいが、年末年始、3月が入ったほうがうれしい
・ボーナス月の頃だとお金も出しやすい
・子供の新学期が始まる4月が利用期間に入っていると助かる
・月初めからだとわかりやすい
・分からない

【主なその他意見】
・１年
・長い方がいいに越したことはない
・コロナがなければ6ヶ月、コロナで自粛がかかれば9ヶ月
・期間中に、年末年始やお盆、お祝い事など、家族や親族が大勢集まる機会があればいい
・利用者の立場からすると、利用期間を定めるメリットは感じられない。
・10カ月くらい
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問4：適当だと思う利用開始時期

1月 2月

3月 4月

5月 6月

7月 8月

9月 10月

11月 12月

その他
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問5：適当だと思う利用期間

3カ月以下

3カ月

6カ月

6カ月以上

その他



【主なその他意見】
・個人店のみなら1万円～。大型店(チェーン店)でつかえるなら5万円
・購入できる額面による。当選した分全部買わなければダメといわれても困る
・限度額なし
・期間による
・多くの人が買える額
・市の財政次第で決めればよい

【主なその他意見】
・数は適当だったが、自分が良く利用する店で使えない事が多かった
・中小が少なかった印象
・市内店舗どんなお店でも使えるようにしてほしい
・適当だが、もっと増やせば良い
・途中でお店が増えていたり紛らわしかった
・よく利用する店舗が今回はなかったが、取扱店で利用するので問題なかった
・地元応援券を使える店が少ない。全部、共通券がいい
・地元応援券は、使いづらかった
・わからない

22
3.3% 48

7.1%

293
43.4%

229
33.9%

74
11.0%

9
1.3%

問6：適当だと思う購入限度額

1万円(額面1万2,000円)

2万円(額面2万4,000円)

3万円(額面3万6,000円)

5万円(額面6万円)

10万円(額面12万円)

その他

206
30.6%

447
66.3%

8
1.2%

13
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問7：取扱店舗数について

少なかった

適当だった

多かった

その他



【主なその他意見】
・クリーニング ・新聞店
・花屋 ・畳屋
・子供の中学入学準備 ・動物病院
・写真 ・ホームセンター
・整体 ・デンパーク
・美容院 ・書店
・玩具店

492

319

81

77

78

7

50

25

16

356

140

24

飲食店

飲食料品店

衣料・身の回り品取扱店

学用品

理容・美容

家具・雑貨店

家電販売店

自転車・自動車等

燃料・ガソリン等

スーパー・ショッピングセンター

ドラッグストア

その他

問8：どのような目的(お店)で利用したか

(3つまで回答)



【主なその他意見】
・商品券が使える店を利用するようになった
・少し贅沢出来たように感じた
・自分が普段行く店で使ったので余り変わらない
・税金の無駄遣い

444

360

120

239

190

212

9

飲食店や小売店等の事業者支援

地域経済の活性化

消費喚起・景気の底上げ

市民の生活支援

商店街での買い物機会の増加

今まで知らなかったお店に行くきっかけになった

その他

問9：安城プレミアム商品券発行事業で効果があったと思う

こと(3つまで回答)
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48.4%
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40
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14
2.1%

9
1.3%

問10：安城プレミアム商品券発行事業の満足度

非常に満足 満足

やや満足 やや不満

不満 わからない



【主なその他意見】
・興味がない
・前回購入出来たので、前回購入出来なかった方々を優先と思い、今回は申請しなかった
・去年よりお得感がなかったから
・子育て世帯の商品券が支給されたから
・前回抽選で外れたから今回もダメだと思った
・購入を迷っているうちに終わっていた
・地元店の比重が高い
・家族が購入した
・普段、キャッシュレス決済のため
・出費が増えそうだと思ったため
・金額・期限が限定されて使いにくい
・使えるお店、手間を考えたら自分には得にならないと感じたから
・金銭的に購入する余裕が無かった
・手続きなど購入が面倒だったから
・使いきれないかもしれないと思ったから
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1.9%

137
26.3%

問11：購入申し込みをしなかった理由

購入する必要がない

利用したい店舗がなかった

購入を募集していることを知

らなかった

特になし

安城市在住ではない

その他

※問1で「購入しなかったと回答した人

646
54.3%

544
45.7%

問12：子育て世帯応援！安城プレミアム商品券(地元

応援券)支給の対象か

支給対象である

支給対象ではない



問13：安城プレミアム商品券について、ご意見等がありましたらご記入ください。
使える店を探して、普段入らない個人店で買い物をするのは、楽しかった。これからも時々利用した
いと思う店が見つかった。
限られた店じゃなく、安城市内の店ならどこでも使えるようにしてほしい。
使える店が安城駅周辺が多く、家からでは少し遠く、車で行くと駐車するところが限られてるし駐車
代もかかるので困る。
赤の方（地元応援券）をなかなか使えず、苦労しました。子供の用品を買いたい店は、ほとんど青
（共通券）しか使えなかったので。もう少し、子持ちの意見を聞く方が良いのでは？
地域活性化のため、発行することに賛成です。但し、安城市の財政に余裕が有ればですが！
新型コロナの影響で、困窮している方々への支援もさらに必要だと思います。
どこのお店で使えるのかが、調べてもわかりにくかったです。
なるべく希望した人に行き渡るように、上限金額を低めにした方が、不公平感がないと思います。
購入時に現金が要るので、お金の余裕のある人じゃないと購入出来ない。
子育て対象者以外で本当に生活に困っている方の助けにはならなかったのでは。
お祭り的には喚起になったと思う。
コロナでの景気停滞が長期化しており今回のプレミアム商品券はやってよかったと思いました
子育て世代応援プレミアム商品券を子供の為にありがたく使用させていただきました。ジャージやえ
んぴつなどその他様々な学童用品の購入が出来ました。ありがとうございました。
以前のように中小と大型チェーンの冊子を分けて欲しい。
一緒になっているものだと利用頻度も違うため使いづらい。
子育て世帯応援について、一番お金のかかるのは大学生であるが、大学生の子供を持った世帯は対象
外なのは、残念だと感じる。
まだまだ、コロナ渦なので、定期的に販売希望。
子供の制服や学校用品などが、買えて、助かってます。
商品券が使えるお店で、初めて行ったところがお気に入りになりました。
店舗一覧にどのようなお店か、記載されているとお店選びもしやすいと思いました。
また、サイトからお店を探す際、ラーメン、パスタなど、ジャンル検索ができると便利だと思いま
地域のお店を新たに発見する事ができ、地域の活性化にもつながって、とてもよかったと思います。
普段行かないようなお店でも行ってみようという気持ちになりました。
地元の飲食店に、初めて行くきっかけになりました。以前はチェーン店ばかり利用していたので、地
元の良さを実感できて、とてもよかったです。次回もあるのでしたら、必ずエントリーして、購入し
たいです。
非常に良い取り組みだと思うが、地元商店で使う際はもう少し補助額を上げてほしい。
新しいお店に行くのが楽しみになってきた。
コロナで低所得になり、色々と助けられています。とても助かっています。プレミアム商品券につい
ても、利用する事で子供達に美味しいものをテイクアウトできたり、楽しむ事ができました。また販
売して欲しいです。
生活費に困窮している人には購入したくても、まとまったお金を用意できない。困窮者には何の役に
も立たない。住民税非課税世帯とかシングル子育て世帯などが利用できる方法を考慮して欲しい。
子どもが小さく、あまり外食にも行かないので、商品券のほとんどを食料品、日用品の購入に充てた
ので、地元応援券は1店舗（普段利用するスーパー）でしか使いませんでした。
地域経済活性化のためにはなかなか難しいかとは思いますが、共通券が多いセットも作ってもらって
選べるといいなぁと思いました。
商店街のお店での利用をして盛り上げたい気持ちもあるけど駐車場がなく利用する機会が少ない。
年度末に学用品を買いたいときにはいつも使用期限が終わっているので、もう少し期間を長くする
か、開始時期を変更して欲しい。
子育て世帯に支給された商品券のおかげで、地元の美味しいお店を知る機会になり、感謝していま
独身ひとり暮らしでは使うお店がない。
対象のお店が少なくて使い道に困ったので、使えるお店がもっと多いとよかった。ただし、普段使わ
ないお店を使うことになったので、小規模店舗には良かったのではないかと思う。
いまどき紙の支給でコストがかかりすぎてるのでは。若い世代にはポイント支給など工夫して欲し
このような機会でもなければ安城市内ではあまり買い物をしないので、来年以降も続けてほしい。も
し来年も続けてくれるなら、私は絶対に満額購入する。
年度末まで期限があれば、小学校入学の用品購入に地元商店街を利用できたと思います。(小学校の
入学説明会が1月末なのでまだ何を準備するかわからないので)
でもその他にも子供に色々お金がかかるので、支給があって嬉しかったです。
１０００円単位ではなく、キャッシュレスにして１円単位で使えるようにしてほしい
子育て世帯のため地元応援券をもらいましたが、使えるお店が限られており不便でした。普段買い物
しているスーパーは対象外ですし、個人経営の衣料品店等の存在も知らないし、そういったお店は入
りづらくて、買いたい物があるのになかなか購入できませんでした。
子育てを応援してくれるなら、子ども用カートも充実していて、一度に全ての買い物ができる大型
スーパーも対象に入れてほしいです。
飲食店券は今まで行ったことのない加入店に行くきっかけになりとても良かった。例えばお店の売り
（餃子が美味しい、子連れOK、禁煙席あり、ランチ営業有無など）情報があるとより行きやすいで



子育て世帯のため追加での購入はしませんでしたが、支給がなければ購入を考えていました。家計が
助かるだけでなく、地元のお店を知るきっかけにもなり、とても良かったと思います。実際に商品券
がきっかけで利用するようになったお店があります。
子供の学生服などの学用品が購入出来るような時期(2月頃)に発行してもらえると助かります。
地元券の使い道に困った。
郵送方式はコストが掛かるので、ダウンロードや、GOTOイートの様なコンビニ発券の方法を検討して
はどうか？
今回の購入方法は効率的でとても良かった。
いろいろなお店を調べたりする楽しみができてとてもよかったので、次回機会があればぜひ購入した
い。
紙ではなく、データだと便利だと思った。アプリで管理できるとありがたいです。
今回のように、地元応援券と地域共通券が抱き合わせになった販売方法はとてもいいと思いました。
支給されたのは嬉しかったが、子供に必要な服や食料を買う店では取扱いがなかったのが残念だっ
た。子育て支援というならば子供のおむつや洋服、学童品などに使いたかった。ケーキ屋などの嗜好
品や親の美容室に使用するしかなかった。
子どもの新学期準備に使いたかったので、開始時期か終わりの時期が4月近くだったら良かった。
大型店舗用と、商店街用とで、割引率を変えてほしい。
商店街用のほうがお得になったほうがよい。
使おうという気にさせ、購買力もある人には経済を回すことになり、良いと思う。ただ、経済的に苦
しい人にはどれほどの助けになったかは、想像でしかない。
学用品を購入するのは12月から3月なので、使用期間を考慮して欲しい。
かさばるからLINE版も併用して欲しい。
町の色んな所で使えて良かったです。普段行かない店も行く機会になったので良いと思いました。
１０００円単位でお買物をするようになるから、１００円とか５００円で使えるとありがたいと思い
ました。
電子マネーのようなカードの方が使い勝手が良い。
市内ならどこの店でも使えるのが良い。
プレミアム商品券が届いたことで、商店街の美味しいお店に出会えました。地域貢献し、地元にも還
元できて、ものすごく幸せな気持ちになれました。
次回、商品券を購入するチャンスがあれば購入したいと思ってます。
地域の中小小売店や飲食業者を支援する良い方法だと思います。
地域のお店でお得に美味しい食事ができて、使用者にとっても有難かったです。
告知を早めにこまめにしてほしい。
知った時、思い出した時には募集が終わっているのは哀しいです
引き換え購入は、スケジュールなど予定が見込めず購入をあきらめました。子育て応援は収入に関係
なく公平に支給いただきありがたかったです。子供のいない納税者は不満だと思いますが。
商品券購入で消費は増えました。普段買わない物も購入しました。
今回の商品券は量販店で使用可能な商品券が地元商店でも使用可能になっており使い勝手が良かった
です。
赤券（地元応援券）の使えるお店がかなり限られるのが悩ましかった。
今回は1月迄が使用期限だったが、年末から年度末を跨ぐように使用期限があれば、進学の子供の制
服や成人式の着物等に使えるのが良かったと思います。
前回の方が割引率が良かったから少し残念でしたが、それでもお得に買えるので、普段は躊躇するう
なぎも家族で楽しめて良かったです。
プレミアム商品券を使うことで、地元の飲食店を開拓してお気に入りのお店ができました。また、テ
イクアウトも利用するようになりました。
少し、贅沢に外食もする機会ができたので、貢献と共に楽しめました。
家族同時に購入し同時に支払ったが、郵送の時期が数日違っていた。
何かの不備か、紛失か不安になった。
事前に配送日がバラバラになる旨を伝えて欲しかった。
取扱店一覧に町名の記載もあるとよかった。
予算がそんなに増えないのであれば、1000円×6枚を、1000円×4枚と500円×4枚のセットにして欲し
い。
子育て世帯用の券をいただけて、大変ありがたかった。外食が難しかったため、テイクアウトで利用
しました。子育て用品を扱う店舗で利用できるとよかった。
子育て世帯のプレミアム券をいただき、子供のために使いたいと思い、利用したことのなかった商店
街の本屋さんで利用しました。
またその本屋さんがとても感じが良かったので、また利用したいと思うきっかけになりました。あり
がとうございました。
地元店舗で使い切るのが自分の環境では難しかったので購入をやめました。もう少し使いたい店舗が
多ければよいと思います。
また、紙よりデジタルデータで配布してほしい。
共通券に比べて地元券が結構残ってしまった。飲食店・食料品以外で地元券を使って買い物をしたい
というお店がなかった。



地元応援券と共通券が同一の冊子にあり、わかりにくかったので今後は共通で利用できる形にできる
といい。
中小企業の支援と利用者の生活支援の両立ができ、良い施策だと思います。
子育て支援のチケットでは今まで行った事のないお店を巡る事ができたので、新規開拓できたし、お
店側にとっても宣伝ができたので良かったのではないかと思う。ただ、支援という意味では量販店で
使える物の方がありがたい。
プレミアムチケットは前回の方が使い勝手がよくて良かった。(量販店のみの販売があったから)
でも、お店側と市民と双方にメリットがあるという点では良い販売方法ではあったと思う。
これがあることで、せっかくなので食事に行こうと地元のお店にいくきっかけになりました。
安城市民で良かったと思える企画でした！
お店にのぼりがあることで、確かに使用できるという確証がもてて入りやすかったです。
共通券は利用頻度が高い店が多く、あっという間になくなりました。地域券が使えるお店が少ないと
感じます。
１月末期限ですが、まだ地域券が余ってしまっており何に使おうか悩むほどです。
子育て支援で配布を受けたが、量販店で使えないので、子供のために使う選択肢が大幅に減ってい
る。地元のお店で使うという意味が強いと思うが、使う側が子育て世帯だから、枠の狭さを考えるの
であれば、もっと使えるお店の幅を共通券のように広げてもらいたい。
子どもの学用品の購入を考えると、商品券の使用期限が２月や３月も含まれているといいと思いま
す。進級する子どもの成長具合に合わせた大きさの制服などを購入できるため。
あと、年末年始の期間に商品券が使えたので、普段利用したことのないお店のテイクアウトを利用で
きてよかったです。
子育て世帯で頂いて、家族での外食やテイクアウトで全て使わせて頂きました。
使えるお店は限られていましたが、それがきっかけで新たにお店を知る良い機会にもなりました。
今回のアンケートの回答で、今回のプレミアム商品券がどのように使用されたかを分析してほしい。
企画自体は非常に良いので、後は使い勝手をどうするかだと思います。
対象の店舗、商品を再考するとかです。
使える店舗が分かりにくかったのでもっと分かりやすくまとめていただきたいです。
２種類あるとこの商品券は使えるか確認しないといけないから、１種類に統一して欲しい。
1,000円単位だと小さな買い物には使えないので、500円券も作って欲しい。
紙と電子の併用・選択ができると使い勝手がよくなります。
問9の選択肢にあるとおり、今まで知らなかったお店を知るきっかけになった。具体例を挙げると、
これまで自転車購入時はホームセンターか大型小売店しか覗きに行かなかったが、今回は商品券が利
用できる個人経営の自転車店も候補となり、結果的に自転車店で購入するに至った。
募集購入時期は、早い時期からLINE等で分かると嬉しいです。
対象店舗の検索サイトが見づらかった。
期限間近に子育て世帯の商品券を給付されて使い道に困った。
今回 初めて購入しました。
小学校卒業から中学入学で、制服など中学入学にお金がかかります。また 中学に入ってから必要な
ものを購入したいので、使用期間の変更をお願い致します。1月～6月など 新年度を含めて頂くと助
かります。
近所で普段買物しているスーパーでは使えなかったのが残念で、使用するのにかなり頭を使って期限
を切らさないように行動しなくてはいけなかった。
ただ、頂けたのはすごく助かりました。他のママ友たちも同じことを思っていました。
プレミアム商品券を購入したことで、買い物や外食の時に積極的に安城市のお店を使うようになった
し、新しく知らなかったお店に行ってみようと思うきっかけにもなった。コロナで安城市内の移動が
多い時期だったこともあり、とても使い勝手がよかった。今後も機会があれば利用したいと思うし、
友人にも勧めたい。
安城にあるお店をいろいろ知れる機会になり、今まで行ったことがないお店利用もできた。
スーパーや薬局などでも、赤色（地元応援券）が使えたらありがたい。
大変有効に活用させていただきまきた。設問でも選択しましたが、普段利用しない地元のお店を利用
するきっかけになりました。
地元応援券を使えるお店の情報が少ないので、店名・住所だけでなく、扱っている商品や値段、駐車
場の有無等、訪問しやすい情報を掲載してほしい。
（一般的な量販店の方が品揃えや値段が良さそうなので、そちらへ買い物に行くことが多かったの
子どもたち用で使いやすいのはチェーン店とかが多いので、子ども用のはピンク（地元応援券）だけ
でなく青色（共通券）にしてほしかった。子どもたちは使いにくかったようです。
子育て世帯へのプレミアム商品券はとても助かりました。
子どものヘルメットや体操服など、普段アピタで購入するものを近くの商店街で購入しました。
それは商店街で頑張っている方たちの応援にもつながり、素敵な取り組みだと感じました。




